

SERAP Industries, lauréate du Plan « France Relance » à hauteur de 700 000 €

SERAP Industries fait partie des 25 entreprises en Pays de la Loire ayant récemment obtenu une subvention dans le cadre du Plan de Relance lancé par le Gouvernement en septembre 2020. Cette aide financière à hauteur de 700 k€ permettra l'industrialisation de sa nouvelle gamme de tanks à lait économes en énergie.

M. Jean-François TREFFEL, Préfet de la Mayenne, accompagné de M. Jean-Marc ALLAIN, maire de Gorron, M. Guy MÉNARD, maire d'Ambrières-les-Vallées, et M. Bruno LESTAS, président de la Communauté de Communes du Bocage Mayennais, s'est déplacé le mardi 15 décembre 2020 sur le site de production de SERAP Industries à Gorron pour échanger autour du plan France Relance. Des représentants de la BPI (opérateur en charge de l'instruction) et de la DIRECCTE Pays de la Loire étaient invités à y participer tout comme deux autres entreprises de la Communauté de Communes du Bocage Mayennais, My Pie et SUMCA, également lauréates de ce Plan.

Éric BOITTIN, P-DG du Groupe SERAP, a présenté lors de cet échange le Groupe SERAP, ainsi que son projet innovant d'une nouvelle gamme de refroidisseurs de lait économes en énergie, résultant du projet « **Tank 2020*** » lancé en 2017. Cette nouvelle gamme coûtera plus cher à l'achat, mais l'économie d'énergie générera un amortissement en quelques années. Ce projet est soutenu financièrement par l'ADEME. Il est mis en œuvre dans le cadre d'un consortium associant SERAP Industries, l'organisme de recherche, Pôle CRISTAL, le GIE Bretagne Élevage, l'Institut de l'Élevage ainsi que deux clients, LACTALIS et TERRENA. Le rôle de ce consortium est de cadrer le cahier des charges du projet, et de s'assurer qu'il aboutira sur une innovation commercialisable, tout en satisfaisant les attentes de l'ADEME, en termes d'économie d'énergie et de préservation de l'environnement.

Ce projet « **Tank 2020** » arrivant en phase d'industrialisation, pour une commercialisation à partir de septembre 2021, nécessite des **investissements à court et moyen terme, globalement à hauteur d'un million d'euros**. SERAP Industries a donc sollicité, et obtenu, **une subvention de l'Etat de 700 k€, soit 70% de son budget**, dans le cadre du volet Soutien à l'Investissement Industriel dans les Territoires du Plan de Relance.

Cette subvention permettra notamment à SERAP Industries de :

- mettre à niveau plus rapidement son outil industriel en intégrant toutes les nouvelles machines nécessaires à l'industrialisation de la nouvelle gamme de refroidisseurs de lait issue du projet « Tank 2020 », et de permettre la croissance d'activité de chaudronnerie que la vente de ces produits va générer ;
- créer 25 nouveaux postes de production en 3 ans, au rythme de l'accélération des ventes, pour accorder sa capacité de production à son développement commercial ;
- d'acquérir et d'installer des trackers solaires photovoltaïques pour compenser l'impact énergétique généré par l'embauche de ces 25 salariés, grâce à leur production d'électricité.

Les retombées territoriales de ce projet sont les suivantes :

- **réduire la consommation énergétique des fermes laitières** et par conséquent, réduire le coût de production du lait et les contraintes de distribution électrique aux heures de pointe (matin et soir) ;
- doter SERAP Industries d'un moyen de **conquête de parts de marché en Europe**, où l'énergie électrique coûte plus cher qu'en France ;
- **créer 25 postes de production durables sur le bassin du Nord-Mayenne**, car ces produits sophistiqués seront fabriqués en France (SERAP recherche déjà 18 personnes dont 6 chaudronniers qualifiés, 2 frigoristes, 4 opérateurs manuels en production et un technicien de maintenance) ;
- **consolider l'activité industrielle de SERAP** dans le bocage mayennais, sur le long terme.

Le Groupe SERAP dévoilera son identité commerciale lors du salon SPACE à Rennes en septembre 2021.

** Ce projet a été financé par le Gouvernement dans le cadre du plan de relance.*



De gauche à droite : Florent LEPERT (BPI), Jean-Marc ALLAIN (Maire de Gorrion), Jean-Francis TREFFEL (Préfet de la Mayenne), Patrick PERSON (Groupe SERAP), Jean-Rémy COUSIN (Les Rillettes Gorronnaises), Éric BOITTIN (P-DG du Groupe SERAP), Sébastien RICO (My Pie), Adrien GOUD (My Pie), Jean-Michel SABLÉ (SUMCA), Trevor HIRD (SUMCA), Guy MÉNARD (Maire d'Ambrières-les-Vallées), Bruno LESTAS (Communauté de Communes du Bocage Mayennais).
Photo © Groupe SERAP

À propos du Groupe SERAP

Ayant son siège à Gorrion, au cœur de la plus grande région de production laitière de France, le Groupe SERAP emploie 500 personnes et gère actuellement 5 sites de production, situés en France, en Inde, au Mexique et au Brésil.

Spécialiste de la chaudronnerie inox et des échanges thermiques, le Groupe SERAP est le 1^{er} constructeur mondial dans les refroidisseurs de lait à la ferme et leader en France. Le Groupe SERAP est représenté dans 96 pays à travers un vaste réseau de distributeurs indépendants, soutenu par ses unités de production et ses filiales commerciales.

www.groupeserap.com

Contact presse :

Nathalie MAUCOURT : 02.43.08.27.82 / nmaucourt@groupeserap.com